

Un Elda Prestigio de 500.000 euros

31/07/2024



La asamblea anual del Balonmano Femenino Elda Prestigio, celebrada hoy en el salón de actos del Centro Cívico y Juvenil, aprobó un presupuesto de 500.090 euros para la próxima temporada 2024-25 en la que por segunda vez militará en División de Honor tras su retorno a la categoría el pasado año, una cantidad que no alcanzaba el club desde la campaña 2009-10 siendo presidente blanquiazul Francis Valero cuando ascendió a 548.000 euros.

Los socios del club blanquiazul, en 42 minutos, aprobaron por unanimidad los seis puntos presentados en el orden del día, donde en la rendición de cuentas del ejercicio recién acabado se dio a conocer un superávit de

1.756,97 euros como consecuencia de unos ingresos de 527.604,15 euros y unos gastos de 525.847,18 euros.

En cuanto al primer equipo seguirán al frente de la dirección técnica Vanesa Amorós y José Miguel Cantos, entrenadores que sustituyeron en la primera vuelta al preparador navarro Chema Vives "porque no hubo conexión con las jugadoras", aseguró Manuel Pastor, presidente del Elda Prestigio, que anunció el precio de 75 euros para el carné de socio, 50 euros para el abono adulto y 30 euros para el abono juvenil.

La entidad eldense tendrá para la temporada venidera diez equipos: un sénior y nueve conjuntos más en la

base con un juvenil, dos cadetes, dos infantiles, dos alevines, un benjamín y un prebenjamín.